



FOTO: CORTESÍA SIGLO XXI DE GUATEMALA

**Carlos Ávalos** en un momento de descanso en Retalhuleo. El salvadoreño es líder.

# Ávalos se tiene fe

**Aprovechando el día de descanso, El Diario de Hoy pudo hablar ayer con el salvadoreño que lidera la prestigiosa Vuelta a Guatemala**

➤ JORGE CARBAJAL/EDH

El teléfono móvil del periodista guatemalteco Roberto López, del matutino Siglo XXI, fue el elemento clave para poder hacer contacto con el salvadoreño Carlos Ávalos, líder de la Vuelta Ciclista a Guatemala.

Desde el sábado, El Diario de Hoy quiso hablar con el pedalista, pero fue hasta ayer, cuando él y sus compañeros descansaban en la ciudad de Retalhuleo, que fue posible contactarle.

Luego de la jornada del domingo, en la que Ávalos volvió a quedar líder de la Vuelta, el equipo cuscatleco decidió pernoctar en el Hotel Sibonei, y será ahí donde permanecerán hasta esta mañana, antes de la largada correspondiente a la octava etapa de la Vuelta, la cual tendrá un recorrido de 90 kilómetros, 48 de ellos de subida de montaña.

"Estamos listos para defender la camiseta y a ver qué pasa", dijo.

Al consultarle si se siente listo para la fase de montaña, dijo: "Sí, ya que es el trabajo que estuvimos haciendo en Colombia, en altura y en montaña". Ávalos y los demás corredores cuscatlecos están haciendo historia. La prensa local y extranjera han destacado su trabajo. "Esto no debe ser sorpresa, ya que nos hemos preparado para esto. La etapa que viene será decisiva, ya que los colombianos son buenos", finalizó.